

# Jésuites

## Suisse: la Compagnie reste bien présente

Céline Fossati, Genève  
journaliste *choisir*

Avec la fin de *choisir*, nous perdons un important média de discernement. Les jésuites d'Europe centrale - dont la Suisse fait partie - n'ont pas pris cette décision de gaité de cœur. Il faudra faire avec, ou plus exactement sans. Les jésuites resteront pour autant bien présents en Suisse et continueront à diffuser des informations, des articles de fond et des points de vue sur notre monde par le biais de leurs canaux d'information.

La présence numérique des jésuites de Suisse et de toute la Province d'Europe centrale a été renforcée et continuera à l'être à l'avenir. Des projets de tous ordres prennent forme et seront lancés courant 2023. À l'image de la City Church – Espace Maurice Zundel, qui ouvrira ses portes à Lausanne au printemps prochain et dont Luc Ruedin sj a la responsabilité. Une réflexion est en cours qui mènera à une forme nouvelle de présence médiatique des jésuites.

À l'heure actuelle, les principales informations sur la spiritualité ignatienne, les œuvres, les activités et

les actions des jésuites de Suisse trouvent place sur le site de la Province d'Europe centrale - [www.jesuites.ch](http://www.jesuites.ch) - disponible en français, allemand et lituanien. Les Pères y proposent aussi des articles en lien avec l'actualité et des blogs personnels issus de la Province. Un agenda permet de s'inscrire aux différentes activités proposées à tout un chacun: retraites, formations, accompagnements, conférences, célébrations...

Pour être tenu-e informé-e des dernières nouvelles des jésuites, il est possible de s'inscrire via leur site à leur newsletter diffusée tous les deux mois par mail. À chaque édition, un jésuite de la Province propose une impulsion spirituelle. L'inscription à la newsletter peut aussi être demandée par messagerie et les jésuites contactés à [newsletter@jesuites.ch](mailto:newsletter@jesuites.ch).

Le changement est propre à la vie, comme le soulignait l'édition de *choisir* de cet été. On pourrait ajouter « Rien ne se perd, rien ne se crée, tout se transforme », comme le notait le philosophe et chimiste français Antoine Lavoisier. Les jésuites restent au service. ■



11 JUILLET 2022  
NEWSLETTER DES JESUITES EN SUISSE 07/22



Ramoinette du Tsalé au-dessus du village de La Sage (Val d'Hérens, Valais) © Beat Altenbach sj

### LES VACANCES, LES MONTAGNES ET LE BON DIEU

Cette semaine, c'est Madame Fossati.

Vacances, du latin *vacans*, veut dire sans activités. Les Romains, qui étaient de vieux sages, savaient qu'on ne philosophe bien qu'à la campagne, au contact de la nature. Campagne et vie intérieure font bon ménage. Nul besoin de s'envoler vers l'Asie pour le découvrir, il suffit de se retirer dans les montagnes, tous les Valaisans le savent. C'est ce que nous offrons en plus le spectacle de la montagne.



Jésuite: être et pèlerin pour la vie